

Cancale

Ils ont brillé au championnat de France UNSS d'athlétisme



Les collégiens de René-Casssin ont réalisé de belles performances à Bordeaux.

Lors des championnats d'académie à Cesson-Sévigné, les élèves du collège René-Casssin s'étaient qualifiés pour les championnats de France UNSS (Union Nationale des Sports Scolaires) dans deux épreuves, les haies et le poids.

Ces championnats ont eu lieu à Bordeaux, le week-end dernier. Les élèves y ont réalisé de très belles performances. Justin Havenel, Albin

Josse, Alan Nicolas et Clément Germain se présentaient sur les haies. Ils ont tous battu leur record personnel et se sont classés 12^{es} de la compétition.

Dans l'épreuve de poids, Tom Reux, Clément Gérard, Thibaud Fassel, Gabrielle Gervaise et Louis Sagot ont terminé 4^e au pied du podium, avec une performance exceptionnelle de Tom Reux, puisqu'en

lançant le poids de 4 kg à 14,93 m, il a gagné le concours du championnat.

Cela représente la 3^e performance française de sa catégorie. « Superbe expérience pour ces jeunes. Cela leur donne envie d'aller encore plus loin », a commenté Laurence Quéraud, professeur d'EPS, qui accompagnait et encadrait les élèves.

OF *M. J. L.*